

Mercosur debe evitar politización de procedimientos, dice Lavrov



Moscú, 6 feb (RHC) El Mercado Común del Sur (Mercosur) posee determinados procedimientos que deben ser respetados, sin someterlos a ningún tipo de politización, sugirió hoy el ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov.

Respecto a la presidencia venezolana de Mercosur no me quiero adentrar en los detalles, pues no somos miembros de esa entidad regional, declaró Lavrov al responder una pregunta de Prensa Latina, tras un encuentro con su similar venezolana, Delcy Rodríguez.

"Sin embargo, parto del principio de que en esa organización existen ciertos procedimientos, los cuales deben ser respetados, sin someterlos a ningún tipo de politización", consideró el ministro.

Por otra parte, Lavrov subrayó que desde el inicio del trabajo de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) Rusia apoyó a esa organización que la ve como una demostración de la tendencia a formar un orden mundial multipolar, fortalecido y democrático.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba